

# *Miguel Diaz-Canel exprime la confiance du gouvernement révolutionnaire dans les jeunes*

---



La Havane, 7 déc. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a exprimé ce mercredi la confiance du gouvernement révolutionnaire dans la relève.

Au cours de la journée de clôture de l'assemblée nationale de la FEEM, la Fédération cubaine des Lycéens, Miguel Diaz-Canel a souligné devant les 350 délégués et invités à la rencontre :

«Nous croyons en vous parce que vous êtes nés et vous avez grandi au sein de la Révolution. Personne ne vous a imposé les sentiments et les convictions que vous avez exprimés ici.»

Miguel Diaz-Canel a souligné la maturité et la profondeur des interventions qu'il avait écoutées de la bouche des jeunes délégués à cette assemblée et il les a encouragés à faire savoir leurs inquiétudes et leurs motivations aux plus hautes instances du gouvernement parce que cela contribue aussi.

Susely Morfa, première secrétaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, a donné lecture d'un message du président cubain, Raul Castro, mettant l'accent sur le fait que le principal devoir des jeunes cubains est celui d'étudier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/149683-miguel-diaz-canel-exprime-la-confiance-du-gouvernement-revolutionnaire-dans-les-jeunes>



**Radio Habana Cuba**